
Wissenswertes zum  
Arbeits-Verhältnis 
von Menschen mit Behinderungen 
im Tiroler Landes-Dienst

Dienstrechtliche Vorteile:

	■ Mehr Urlaub
	■ Besserer Schutz des Arbeitsplatzes
	■ Steuerliche Vorteile beim Lohn
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Ansprechperson

Frau Jasmin Zangerle ist Ihre Ansprechpartnerin 
für dienstrechtliche Fragen für Menschen 
mit Behinderungen beim Land Tirol.
Sie arbeitet in der Abteilung Organisation 
und Personal.
Sie können Frau Zangerle so erreichen:

Frau Jasmin Zangerle, BA 
Tel: +43 512 508 2123
jasmin.zangerle@tirol.gv.at

Grad der Behinderung

Der Grad der Behinderung zeigt, 
wie stark eine Behinderung ist.
Er ist wichtig für Förderungen 
bei Ausbildung und Arbeit.

Auch für Rechtsansprüche wie 
Behindertenpass und Parkausweis ist er wichtig.
Sie können den Grad der Behinderung 
beim Sozialministeriumservice beantragen.

Weitere Beratung und Unterstützung

Servicestelle für Gleichbehandlung 
und Antidiskriminierung
Tel: +43 512 508 3292
servicestelle.gleichbehandlung@tirol.gv.at

Zentralpersonalvertretung
Tel: +43 512 508 2822
zpv@tirol.gv.at

Arbeitsmedizinischer Dienst zur 
Vorabklärung medizinischer Fragen
Tel: +43 512 508 2839
arbeitsmedizin@tirol.gv.at

Bedienstetenschutz
Tel: +43 512 508 4101
hochbau@tirol.gv.at www.sozialministeriumservice.at
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